

# Mentions Légales

**Ce site est édité par :**

BofA Securities Europe SA (« BofASE ») - Société anonyme au capital social de 7 976 300 000 euros, immatriculée au Registre du Commerce et des Sociétés (« RCS ») de Paris sous le numéro 842 602 690.

Siège social : 51 rue La Boétie 75008 Paris

N° TVA : FR 13 842 602 690

Téléphone : +33 (0)1 87 70 03 64

Email : [france.eu@bofa.com](mailto:france.eu@bofa.com)

Directeur de la publication : Vanessa Holtz, Directrice Générale de BofASE

**Ce site est hébergé par :**

Nom et raison sociale de l'hébergeur : Kyndryl

Adresse de l'hébergeur : Corporate Headquarters, 1 Vanderbilt Ave, New York, NY 10017, United States

Numéro de téléphone : +1.212.896.2100

**Réglementation professionnelle :**

BofA Securities Europe SA est un établissement de crédit et d'investissement, agréé et supervisé par la Banque Centrale Européenne (60640 Frankfurt am Main, Allemagne) et supervisé et contrôlé par l'Autorité de Contrôle Prudentiel et de Résolution (4 Place de Budapest, 75436 Paris Cedex 09) et par l'Autorité des Marchés Financiers (17 Place de la Bourse, 75082 Paris Cedex 02).

---

## LEGAL NOTICES

### **This website is edited by:**

BofA Securities Europe SA (« BofASE ») - *Société anonyme* with share capital of 7.976.300.000 euros

Registered with the Paris *Registre du Commerce et des Sociétés* under n° 842 602 690 RCS Paris

Registered address: 51 rue La Boétie 75008 Paris

VAT n°: FR 13 842 602 690

Phone number: +33 (0)1 87 70 03 64

Email address: [france.eu@bofa.com](mailto:france.eu@bofa.com)

Director of publication: Vanessa Holtz, General Manager (*Directrice Générale*) of BofASE

### **This website is hosted by:**

Name : Kyndryl

Address : Corporate Headquarters, 1 Vanderbilt Ave, New York, NY 10017, United States

Phone number : +1.212.896.2100

### **Professional regulation:**

BofA Securities Europe SA is an *établissement de crédit et d'investissement* (credit and investment institution) that is authorised and supervised by the European Central Bank (60640 Frankfurt am Main, Germany), and supervised and regulated by the *Autorité de Contrôle Prudentiel et de Résolution* (4 Place de Budapest, 75436 Paris Cedex 09) and the *Autorité des Marchés Financiers* (17 Place de la Bourse, 75082 Paris Cedex 02).